

Meine Idee, wie das ewige Leben HIER, JETZT, SOFORT NONSTOP erträglich sein könnte:

Im biologischen Zeugungs-Prozess fliessen DNA, „Seelen-Substanzen“ im Ei zusammen, bilden das Fundament einer NEUEN Seele, eine neue, noch nie dagewesene Mischung von Eigenschaften beider Eltern körperlich und seelisch, und jedes Mal ein einmaliges, neues Gesicht dazu!

Dann schlüpft noch eine Dritte Seele in dieses Ei, aus dem Jenseits, Jahrtausenden schon unterwegs, von unten herauf entwickelt in Tausenden Wiedergeburten, jedes Mal zwei neue Eltern dazu, schon als Pflanze, Tier, Primat, und auch als Homo sapiens provisorium. Diese „Drei-Seelen-Konglomerate“ sich in irdischen Geplänkeln läutern, konsolidieren, zur neuen Einheit verschmelzen, immer & ewig dem nächsten „Drei-Seelen-Wesen“ entgegenwachsen.

Die drei wichtigsten Ziele Gottes sind Liebe, Frieden, Freiheit, im Gegensatz zu Gottes Erfindungen Hass, Macht, Gewalt. Man soll Liebe, Frieden, Freiheit vorantreiben, in allen Welten und Zeiten, im Grossen und im Kleinen.

In diesem Jenseits ist Hundert Prozent Liebe UND Hundert Prozent Frieden göttlich garantiert, durchgesetzt, indem jeder Seele der Lebenslauf akribisch vor-definiert, wann Schlaf, Konzert, wann, wem, wo, wie lange begegnen etc., so dass Seelen, die noch, bald verkracht sind sich nicht begegnen. Ist so Liebe UND Frieden Hundert Prozent garantiert, dann gibt es in dieser Welt fast KEINE FREIHEIT, sicher nicht Hundert Prozent Freiheit DAZU ausgeschlossen!

In jenem Diesseits ist fast Hundert Prozent Freiheit, Glaubens-freiheit sowieso. In Körpern, auf Planeten kann man die Sau rauslassen, vielleicht auch dürfen, Hass, Macht, Gewalt leben? Doch so ist in dieser Welt DAZU Hundert Prozent Liebe UND Hundert Prozent Frieden DAZU sehr schwierig, dauerhaft schier unmöglich! Eine Zivilisation wäre schon imstande, eine Welt pflegen, in der Liebe, Frieden, Freiheit vorherrschen, diesen Zustand ewig halten unwahrscheinlich, weil nun mal kleine und erwachsene Menschens-Kinder im Sandkasten zuweilen aneinander geraten, Auseinander-Setzung, Ineinander-Setzung, Durcheinander-Setzung, Miteinander-Setzung.....

Also sind es 2 Welten, die sich gegenseitig ausschliessen, respektive eine interaktive Doppel-Welt in einem Himmels-Zelt voller Wunder und Grau-Bereiche, mitten im NICHTS. Die Planeten, Universen sollen immer und ewig ins unendliche NICHTS hinein- und hinaus-wachsen.

Das jüngste Gericht Doppelpunkt: Ein Prozess ohne Anklage, ohne Beweisaufnahme, ohne Zeugen, ohne Plädioyer, ohne Richter, ohne Anwälte, ohne Urteil, man muss sich nur vor sich selbst verantworten, einiges ewig bereuen, .bedauern (Everybody is perfect but not everytime), auch vieles geniessen, ewig feiern. Wer zuletzt lacht, lacht ewig, weitgehend naheliegend so-fort-geschritten!

Gottes Gerechtigkeit Doppelpunkt: Gottes Strafe, Qual, Pein ist immer und ewig immer wieder Geburts- und Sterbens-Strapazen durchleben, immer und ewig zwischen den 2 Welten pendeln, jedes mal 2 neue Eltern dazu. Gottes Belohnung, Gnade, Himmels-geschenk: Immer und ewig das EWIGE LEBEN HIER, JETZT, SOFORT NONSTOP! Und die vielen Schicksale, Grausamkeiten, Genuss-Räusche in Körpern, auf Planeten gleichen sich mit der Zeit auch aus. Es wird niemals eine Apokalypse geben, weil aktuelle Doppel-Welt ist gut genug, für die Ewigkeit, mit VIEL SITTEN (Lebens-Inhalt = Kultur) und VIEL SPASS (Zeitvertreib = Kultur)!

So verständlich, dass ein Chirurg mit einer Schneiderin (wenig Musik-Talent) ein Musik-Genie zeugen können, wenn die Dritte, re-inkarnierende Seele eine Musikanten-Seele ist. Musik-Genies schon in Steinzeit oft, immer wieder musikalische Eltern erwischt, so dies aussergewöhnliche Musik-Talent in Jahrtausenden erwachsen. Und eine Musikanten-Seele darf auch mal als Bauer glücklich sein, Musik nur nebenbei, Hobby. Und auch Schizophrenie leuchtet ein, wenn man innere Stimmen hört, die von den vielen Vor-Eltern.

„Es ist nicht notwendig, an Gott zu glauben um Gott zu gefallen.“ sagt so genial der Dalai Lama! Religiöse Drohungen (wer nicht glaubt ist des Teufels...) sind ALLESAMT blanke Blasphemie, Gott droht nicht!!! Gott ist zuweilen grausam (Geburts-, Sterbens-Strapazen erfunden), ist aber auch ein Scherzbald, zum Beispiel. als Charly-Chaplin verkörperlicht? Ist in den 3-Seelen-Wese eine Vierte Komponente enthalten, Gott himself? Liebe Frieden Freiheit vorantreiben JEDER Seele angeboren, aber auch Hass, Macht, Gewalt körperlichen Wesen eigen, angeboren, einverleibt.

Seelische Vollkommenheit ist kein erstrebenswerter Zustand (EGAL ob mit/ohne Körper), weil T OD-langweilig! ALLES gedacht, ALLES gesagt, ALLES getan, NICHTS neues zu Tun, keine neue Kultur auf Dauer die Hölle überall, das Schlaraffenland ist kein Paradiesseits! Nur das göttlich wohldosierte Wechselbad der Wanderung alter Seelen in Wechselwirkung mit Entstehung neuer Seelen scheint mir ewig erträglicher Jung-Brunnen.

Wo befindet sich das Jenseits, innerhalb oder ausserhalb des Universums? Ich denke innerhalb, weil sonst die Seelen mit milliardenfacher Lichtgeschwindigkeit reisen können müssten um den Rand des Universums in nützlicher Frist erreichen, und wenn das Jenseits im NICHTS wäre, wäre das NICHTS kein NICHTS mehr. Also Innerhalb Universum, ich denke an Anti-Materie, dunkle Materie, sogenannte Wurmlöcher, schwarze Löcher so, eben zwei Welten in einem Himmelszelt.

Den heiligen Geist gibt es nicht, ist nur klerikaler Murks, Ego-Männer-Quäl-Geischt-Hirn-Kleischter-Klein-Kram, um nicht denken, wissen, glauben müssen, dass Maria und Josef ausgiebig, fröhlich gebumst haben, und Jüngling Jesus täglich onaniert hat. Wie Jesus zu Maria und Josef burzelte eine Geschichte für sich, weil ich denke, dass Jesus schon vor Christi Geburt existierte, weil Jesus ein gewichtiges Portal im Sterbe-Prozess ist, da kann man Sorgen abladen, JEDES Problem in Jesu grenzenlos Liebe auflösen wie ein Stück Zucker im Kaffee. Narben...

Vielleicht gehört der heilige Geist hinter Schloss und Riegel, weil Maria vergewaltigt, kaum hat er gefragt ob er Maria schwängern dürfe? Was wäre, wenn Maria abgetrieben hätte? Vielleicht sollten wir die Mutter Gottes steinigen, wegen fremdgehen mit dem heiligen Geist? Und wo bleibt die Ur-Grossmutter Gottes, neben Abrahams selbstbeflecktem Schoss? Geht es (vermeintlich, Halb-Wahrheit) um «unbefleckte Empfängnis,» oder um «Jungfrauen-Geburt?» Beides höchstens Halbe Wahrheit...

Wäre ich Gott, und bräuchte neuhundertneunundneunzig Milliarden Jesusse pro Sekunde, um allen religions-fähigen Zivilisationen einmal in einer Million Jahre für dreissig Jahre erschienen, dann würde ich für meinen Sohn die perfekte Narkose erfinden, also Jesus Bewusstsein, Geist, Seele, was auch immer während Kreuzigung schmerzlos anderswo, vielleicht im Nirvana mit Adam und Eva einen Jass klopfen? So die ganze Passion wenig mehr als eine Las-Vegas-Routine-Show? SORRY solche Gedanken, ich habe halt sehr viel Phantasie, und ich durchdenke ganzheitlich möglichst viele, auch absurde Geleise.

Wahrheit ist nicht Gottes Ziel (weniger gewichtig als Liebe, Frieden, Freiheit), viel mehr oft, überall immer wieder NEU göttlicher Widerspruch OHNE Lüge, zum Beispiel Einstein-Heisenberg.

Göttlicher Widerspruch OHNE Lüge ist, sind mindestens zwei Halb-Wahrheiten (Kultur), die sich gegenseitig ausschliessen, im Gegensatz zu Halb-Lügen, die enthalten kaum ein Körnchen Wahrheit. Gäbe es nur eine, letzte Wahrheit, es wäre das Ende vom Sinn und Spass der Ewigkeit! KEINE neuen Ereignisse, Halb-Wahrheiten, nicht zum x-zig-tausendsten Mal Mozarts Zauberflöte durchleben, immer und ewig NEUE Geburten, NEUE Seelen, NEUE Geschichten, Ereignis-Abfolgen, neue Halb-Wahrheiten, ewig neue Kultur,!